

止善の松

酒田市立新堀小学校 学校だより
令和2年度 第12号 (文責:校長)
令和3年1月28日発行

希望を持ち続ける中できっと



2021年、新しい年が明けて、早いもので1か月が経とうとしています。

今年は丑年。牛は昔から人間にとてなくてはならない動物でした。農作業や重労働をするときには、人間を助けてくれる大切な動物であり、大変な仕事を真面目に最後まで手伝ってくれる働きぶりでした。そんな牛の姿から、丑年生まれの人は「努力家で我慢強い」「何事もじっくり考えて自分のペースで突き進んでいく」と言われています。また「丑年」という年は、「つらいことに耐える年」であり、「よいことの前ぶれの年」とも言われています。

新型コロナウィルス感染症は未だ収束せず、つらい日々が続いています。今、私たちは、コロナ対策を我慢強く続けることしかありません。忍耐の日々を嘆き悲しむのではなく、その中でできることを前向きに精いっぱい取り組んでいくことを心がけています。その中から、お互いに「よく頑張ったね」「ありがとう」の感謝の気持ちが生まれ、伝え合う。そんなすてきな姿がたくさん見られる最終学期になることを期待しているところです。

子どもの成長に感動の涙 4年生1/2成人式

今月22日に4年生の「1／2成人式」をランチルームで行いました。コロナ禍にあって様々な制約がある中でしたが、4年生は主体者の自覚で、準備から当日運営、後片付けまではりきって取り組みました。「歌の時にみんなでビリーブを聞かせて、お父さんお母さんのことを感動させていて、すごいなあと思いました。お母さんに手紙を読んだときに、泣きながら聞いてくれたのがとても心に残りました。これからも家族のことを大切にしたいなあと思いました。」(男児)

「自分たちで会場をつくることも楽しかったし、自分たちで会を開けてうれしかったです。はじめはかざりのないランチルームをかざりつけするのは大変だったけど、だんだん楽しくなったのでよかったです。わたしは2分の1成人式は初めてだったので、この会は大人になってもわすれられないです。わたしが心に残ったことは、お家の人に手紙を読んだことです。手紙はあまり書く時間がなくて自信がなかったけれど、うまく伝えられてうれしかったです。とてもいい会になったと思います。」(女児)

「2分の1成人式をして思ったことは、本当に華やかな会になつて良かったです。とても楽しくて一生忘れられない思い出になつたらいいなあと思いました。2分の1成人式をして、これからも頑張っていかなきやという気持ちが芽生えてきました。友達と協力したりしてできた会になつて、ずっと心に残るような会になつて本当に良かったです。」(男児)

一つの行事や活動が、子どもにとってかけがえのない大切なものであることを、改めて実感します。



新春恒例の書初め大会開催

今月 8 日に毎年恒例の「書初め大会」を開催。新年を寿ぐ B GM が体育館に静かに流れる中、子どもたちは筆を持ち、静かに書初め用紙に向き合います。新年の決意を込めて、最高の作品を仕上げることができました。校内に展示させていただきましたが、お子さんの作品はいかがだったでしょうか。本校の伝統行事は「新堀っ子」を深く深く育んでいます。



3年生以上は体育館で。1・2年生は各教室で硬筆による書初めを。心地よい緊張感が漂います。

熱く！なわとび大会に向けて

2月 9 日（火）に「校内縄跳び大会」が行われます。例年、学習活動公開日として開催しご家族の皆様から参観していただいていましたが、この度は新型コロナ感染拡大の防止のため、児童のみで行うことにさせていただきました。ご了承ください。

今月 20 日の学校朝会では、縄跳び大会に向けての留意点の確認、縦割りの各組（赤・白・青）のリーダーによる決意表明等、各教室をオンラインでつないで実施したところでした。朝、中間休み、昼休みに各組が熱く練習に取り組んでいます。仲良く励まし合いながら取り組む様子を見て、本校の良き伝統が子どもたちの「まっすぐな心」を育んでいることを感じます。

頑張れ、新堀っ子！



2月 行事予定



1	月	学校安全の日 民生児童委員会
2	火	なかよし班読み聞かせ
3	水	6年酒四中訪問 校内図工作品展（～12日）
4	木	3年校外学習 EEタイム 保小連携事業
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	学校評議員会
9	火	校内縄跳び大会
10	水	職員会議
11	木	建国記念の日
12	金	拡大学級会
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	保小連絡会
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	天皇誕生日
24	水	職員会議
25	木	EEタイム 委員会（最終）
26	金	交通安全の日 登校班長会
27	土	
28	日	

新しい学年に向かっての、
学習のまとめの時期です。
家庭での学習にも、さらに
力を入れていきましょう。

